



DE REGIOS

>ENTRA al terreno de juego Verum, nueva calificadora de valores autorizada en junio pasado por la autoridad supervisora, la CNBV.

La nueva empresa, cuyo equipo de análisis está basado en San Pedro Garza García, es dirigida por Eduardo Trigueros y Gaisman y Roberto Guerra Guajardo.

Su presidente es Ignacio Núñez Anta y como socia figura Pacific Credit Rating (PCR), calificadora de riesgo con presencia en 9 países de América Latina.

A ver cómo ven al nuevo chico del barrio en Standard & Poor's, Moody's, Fitch y HR Ratings.

Verum se estrenó ayer difundiendo la calificación de los certificados bursátiles por 500 millones de pesos que colocará Premium Restaurant Brands, operador de 475 establecimientos KFC y Pizza Hut en México.